

# Les rois et les reines du Canada : la Couronne dans l'histoire canadienne



La Couronne au Canada a initialement été créée par les rois de France et d'Angleterre aux XV<sup>e</sup> et XVI<sup>e</sup> siècles. Cette affiche met en valeur ces monarques et les membres de leur famille qui ont financé des excursions, encouragé des explorations, accordé des terres et des titres, et finalement visité eux-mêmes le Canada. Ces monarques ont influencé la fondation et le développement de notre pays et peuvent être correctement appelés les rois et les reines du Canada.

[www.couronnecanadienne.gc.ca](http://www.couronnecanadienne.gc.ca)

